

ABSTRAK

“Optimalisasi Pajak Daerah Dalam Meningkatkan Pendapatan Asli Daerah Di Kabupaten Bolaang Mongondow Utara”. Dengan pembimbing I **Hj. Maisara Sunge SH, MH** dan Pembimbing II **Dr. H. Sukarman Kamuli, M.Si.** Skripsi, Jurusan Ilmu Hukum dan Kemasyarakatan Program Studi Pendidikan Kewarganegaraan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo 2013.

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang Optimalisasi Pajak Daerah Dalam Meningkatkan Pendapatan Asli Daerah di Kabupaten Bolaang Mongondow Utara. Sumber Data dalam penelitian ini adalah Pegawai di Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah di Kabupaten Bolaang Mongondow Utara. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Proses pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, dokumentasi, wawancara. Sedangkan tehnik pengolaan data dilakukan dengan beberapa tahap: Tahap pertama Pra Lapangan, Tahap Kedua Pekerjaan Lapangan, Tahap Ketiga Melakukan Pencatatan Keabsahan Data, dengan pendekatan kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara umum pemungutan Pajak Daerah belum optimal. Hal ini di tunjukan dengan hasil penelitian yang diukur dari hasil wawancara dengan pernyataan responden yang berkategori positif berada pada kategori cukup dengan kualitas yang cukup optimal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa untuk mengoptimalkan Pajak Daerah dalam Meningkatkan Pendapatan Asli Daerah menunjukkan bahwa dari tahun ketahun selalu mengalami masalah. Hal ini dipengaruhi oleh Realisasi Pemungutan Pajak Daerah yang tidak optimal, sehinga berpengaruh terhadap Target Pendapatan asli Daerah yang telah ditentukan oleh daerah terhadap APBD. Dengan demikian pengoptimalan pemungutan pajak daerah dalam menigkatkan pendapatan asli daerah harus lebih ditingkatkan lagi agar dapat tecapai target yang diharapkan oleh daerah. Hal ini bisa tercapai jika Kepala Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah mampu berperan secara maksimal dalam Pembinaan Pemungutan pajak daerah yang ada di Kabupaten Bolaang Mongondow Utara.

Kata Kunci : Pengoptimalan Pajak Daerah Terhadap PAD.